
 

 

 

 

 

 

      さわやかな青葉若葉の季節  

「もっといい五所塚にしようよ」      

1 ヶ月間、外出を控えましょう！                 

日頃から町内会活動にご支援、ご協力頂きありがとうござ

います。 

さて、ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染ﾆｭｰｽが毎日ﾃﾚﾋﾞに流れ、この先どうなる

のかと不安な気持ちが過ります。しかし、それぞれが 1ヶ月間、

不要不急の外出を控え、人との接触を 8 割減らすことにより、

感染が治まるとの指針に従い、これまでの生活を取り戻すた

めに、私たち町内会は覚悟を持って取り組みます。この度の

緊急事態宣言以前の２月 4 週から既に長生会卓球部、歌の会

及び自彊術、ふれあい広場など、会館での活動は全て中止

にさせて頂いております。町内会や長生会の会合も、少人数

（4、5 人）の打ち合わせも、窓を大きく開き風通しを良くし、人

と人との間隔を開ける方法で行っております。 

書面総会について・・・ 

その様な対応の中、これまでの様に一堂に会する町内会総

会は、3月 1日の理事会にて協議し取り止めることに致しまし

た。そこで、総会構成員である新・旧班長さん 78 名へお知ら

せを行ない、3 月 29 日に総会資料と併せて議案毎の賛否記

入票を配布させて頂き、4 月 5 日に賛否票をご提出頂きまし

た。 

集計結果は、全ての議案に於いて賛成多数で可決しました。

班長さん、ご協力ありがとうございました。 

 2019 年度の班長さん、理事さん、連携団体・町内会推薦委

員のみなさま一年間ご尽力いただきまして心より感謝申し

上げます。新年度も町内会は「安心安全、心豊かな生活が送

れる五所塚」 また、誰もが住み慣れた五所塚でいつまでも

暮らし続けることができるよう「もっといい五所塚にしようよ」

を合言葉に活動して参ります。町内会、長生会、公園管理運営

協議会などの様々な活動を通して、お互いに親睦を深めな

がら、よりよいｺﾐｭﾆﾃｨを目指します。到らぬところが多々あり

ますが一生懸命務めさせていただきますので今年もどうぞ

よろしくお願い致します。       町内会長  
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皆さまが直接関わる町内会の主な業務と 

担当理事をご紹介いたします 

防犯防火担当･･･7 組理事  

平成 29年から防犯灯は全て川崎市が維持管理することに

なりました。ただし、皆さまの近くの防犯灯（LED）の明かり

が切れておりましたら、上記担当までご連絡ください。そ

の際、柱に川崎市５ ◯◯○○○･･･ﾌﾟﾚｰﾄがついておりま

すので、住所○丁目○番と併せてご連絡下さい。 

会館管理担当･･･5 組理事   

町内会館の運営と管理を担当します。町内会館の使用につ

いては、使用申込書を使用の７日前に提出し、使用許可を

得て下さい。使用後は皆さんで清掃を行ない、安全を確認

し、その後に使用する方が気持ちのよい状態にして退室し

ましょう。 

広報担当･･･2 組理事  

 県・市、区、町内会、連携団体、他からの情報などを仕分けし、

各組理事、班長経由で皆さまへ回覧などの情報を配付

します。 

保険衛生担当･･･12 組理事   

 毎月各班長さんを中心に行なわれている町内会清掃の責

任者です。 

❖五所塚町内会へ近年ご入会の皆さまへ 

平成 26年７世帯、27年１０世帯、28年１０世帯、29年 7世帯、

30 年 10 世帯、令和元年 12 世帯・・・と毎年新しく町内会へご

入会いただき、五所塚に清々しい新緑を感じさせております。

お互いに親睦を深め、いざという時だけではなく、普段の暮

らしをより好くするために、お互いに力を合わせて行きたい

と思います。五所塚の生活で何かお困りになっていること、

ご意見などございましたらご遠慮なくお近くの班長、理事ま

でお知らせ下さい。また、「五所塚町内会 HP」へ様々な情報

をｱｯﾌﾟしておりますので是非ご検索下さい。 

❖ 「五所塚ふれあい広場」 開催一時中止について 

五所塚住民の繋がり（子どもから大人まで）を強くし、より

よいｺﾐｭﾆﾃｨを目指して、「五所塚ふれあい広場」を一昨年か

ら毎月開催しておりましたが、暫くの間は休みます。再開時に

はお知らせ致します。 

 ❖町内会、資源回収にご協力頂きまして、ありがとうござ

います❖  

皆さまの日々の資源物分別によりまして、2019 年 1 月～12

月の一年間で 33,700Kg回収できました。市からの奨励金は、

約 101,000 円（１ｋｇあたり 3 円の奨励金）になりました。これら

の奨励金は雑収入として町内会活動に活かされております。

回収資源物は、新聞紙と雑誌で全体の約 73%を占めます。  

 



 

❖五所塚町内会館建替えについて 

 現会館の老朽化を考慮し 2022 年を目処に建替えを目指

しております。ただし、現在の場所への 

建替えでは、敷地が狭いため将来を見据えた多目的活用

可能な会館（災害時の活用など）を建てる 

ことは厳しい状況です。もう少し広く平坦な敷地が確保

できればと考えております。 

今年度中に建設実行委員会員会を立ち上げますので、皆

さまのご提案をお聞かせ下さい。 

❖地域猫活動について  

 地域猫活動とは・・・野良猫によるフンや鳴き声などの問題

を解決するため、猫の不妊去勢手術（手術後耳先のカットが

目安）やルールに沿ったエサの管理などを川崎市の協力援

助を受けて行う活動のことです。今以上に野良猫を増やさ

ず生活環境をより良く、暮らしやすい地域づくりに繋げるこ

とを目的としております。今年も五所塚 1 丁目・2 丁目の地域

でボランティアの方が中心となって活動を行っておりますの

で、ご理解とご協力をお願いします。一方、無責任に野良猫

にエサを与えている方（猫がかわいそう、命を粗末にするな

んて・・・）は、不妊去勢手術、エサやフンの管理などを行い、近

隣へ迷惑を掛けないような行動を是非お願いしたいのです。 

   ❖向ヶ丘遊園跡地利用計画について 

小田急電鉄 (株 )は、今年 3 月向ヶ丘遊園跡地へ、

温浴施設 ・商業施設 ・自然体験 エリアの詳細計画を

発表しました。また、五所塚から長尾方面 （藤子不二

雄ﾐｭｰｼﾞｱﾑ）への旧道は、新しく付替え道路（市道）を

東側へ整備する計画です。なお、五所塚側から施設

内へ歩行者専 用通路 も出来 ますので、バラ苑開園

時には施設内を通りながら行くことが出来ます。ただ

し、温浴施設は 10 時～翌 2 時まで営業となっており、

深夜の騒音による五所塚地区への環境悪化を懸念

しております。町内会としては、静かで住みやすい環

境を後世へ引き継ぐため、営業時間の見直しなどの

意見書を提出しました。 

❖向丘出張所の機能向上を目指して 

 川崎市は、宮前区役所を令和 10 年～12 年に、市

民館 ・図書館は令和 7 年～8 年に鷺沼駅前へ移転す

る計画です。そこで向丘地区連合自治会（五所塚町

内会）は、向丘出張所の機能向上 （届出業務や地域

ケアシステムの充実など）を目指して取り組んで参り

ます。また、鷺沼駅への路線バス運行についても要望

していきます。 


